

Esta tarde ha sido inaugurada a las 20 horas la exposición "10 años del Archivo de la Democracia" en el Museo Arqueológico y de Historia de Elche "Alejandro Ramos Folqués" (MAHE), y que podrá contemplarse desde el día de hoy, 24 de julio, hasta el 20 de septiembre, en horario de lunes a sábados de 10 a 18 horas, y los domingos y festivos de 10 a 15 horas.

La muestra, organizada por el Archivo de la Democracia de la Universidad de Alicante y el Ayuntamiento de Elche, ha contado con la colaboración, aparte de con otras entidades e instituciones, con la Fundación Cultural Miguel Hernández, que ha cedido para la ocasión diverso material original del periodo de la Transición relacionado con el poeta oriolano, como el cartel "Homenaje de los Pueblos de España a Miguel Hernández (Altea, 21-23 mayo 1976)"; el calendario "Homenaje de los Pueblos de España a Miguel Hernández 1977"; la pegatina "Homenaje de los Pueblos de España a Miguel Hernández": VEN A MIGUEL HERNÁNDEZ, Del 17 al 24 de mayo de 1976; el programa de "Exposición de artistas plásticos contemporáneos". Homenaje de los Pueblos de España a Miguel Hernández, Orihuela, enero 1977; una hoja con la programación de actos en Elche "Homenaje de los Pueblos de España a Miguel Hernández", 17-26 mayo 1976; y el programa de mano del estreno mundial del auto sacramental de Miguel Hernández "Quién te ha visto y quién te ve y sombra de lo que eras", Orihuela, 13 febrero 1977.

La Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano ya colaboró el año pasado 2014 con el Museo Arqueológico y de Historia de Elche "Alejandro Ramos Folqués" (MAHE) en la muestra "50x50", que fue programada del 15 de mayo al 29 de junio.

Tanto en la muestra de 2014 como en la actual, el coordinador de Exposiciones del Ayuntamiento de Elche ha sido Rafael Martínez García, un profesional de reconocido prestigio que se ha responsabilizado de la perfecta ubicación y condiciones de conservación del material cedido.